



## ごあいさつ

大州中学校のホームページをご覧ください、ありがとうございます。

地域・保護者の皆様には、平素より本校の教育活動充実のために、深いご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

この一年あまり、人は思わぬ試練にぶつかるのだと考えることが多くあり、困難に出会った時にどう踏みとどまるか、その力を養うことが中学校の大切な目標だと思ようになりました。

「希望 敬愛 信念」を校訓とする本校は、今年、教育目標を「希望を持ち つながりを育み 主体的に努力する生徒の育成」と掲げました。苦しい場面でも夢を簡単にあきらめず、周囲に支えられていることへの感謝を胸に、仲間とともに粘り強く力を尽くす子どもたちの胸にそんな生きる姿勢を育てることに、学校をあげて取り組みたいと考えたからです。

具体的には、人との関わりを大切にしていって歩んでいくために必要な規範意識を養い、基本的な生活習慣の確立に取り組み、社会で通用するキャリア能力の育成に努めてまいります。また、指導方法の工夫改善を進めてわかる授業づくりを推進し、子どもたちが将来への夢を描き希望に向かって挑んでいくための土台となる学力・体力の向上に取り組めます。

そのために、まずは教師が時代の変化に対応する力を研鑽し、教育目標の実現に向けて協同する学校をつくることにより、信頼される学校づくりを推進していきたいと考えています。

もとより子どもたちも教職員もまだまだ未熟ではありますが、このような本校の歩みにご理解を賜り、一人でも多くの皆様方に子どもたちを見守っていただき、声をかけていただければ幸いに存じます。どうぞよろしくお願いいたします。



広島市立大州中学校

校長 丹 孝 子